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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO 

23/05/13 
 
 

Às treze horas do dia vinte e três de maio de dois mil e treze, reuniram-se nas 

dependências do Residencial de Peruíbe o Conselho Deliberativo da ARCO/SPM para 

reunião ordinária, presidida pelo Presidente Sr. Valdemir Sant’anna e pelos conselheiros 

Daniel dos Reis, Deujacy Duarte da Silva, Davi Barbosa de Souza, Antonio do Amaral 

Pedroso, Aluízio Eleutério da Silva, Jaime Ferreira dos Santos, José Antonio Correia, José 

Ribamar Passos, José Camilo do Nascimento, Luigi Carlo Perrone, Mario Cesar Barbosa, 

Valdenir dos Santos, Wilson Faustino Anesio, Renilson Araujo Gomes e Josivaldo Antonio 

da Silva.  

Foi realizada a apresentação dos novos dos conselheiros Sr. Antonio Amaral Pedroso e 

Davi Barbosa de Souza. Em pauta os assuntos foram os residenciais e convênios. 

Reafirmando a votação na ata anterior, foi aprovada a utilização da verba para compra de 

microondas, cafeteiras elétricas e filtros de água. Este conselho deseja acompanhar os 

pedidos. Quanto a reforma no Residencial de Peruibe é necessário a construção de uma 

rampa para acessibilidade, ar condicionado, ventiladores de teto de melhor qualidade e 

uma TV na sala de espera. 

Foi colocado em questão como sugestão, que a ARCO tenha convênios com quiosque na 

Baixada Santista, nas praias onde for possível e que seja realizada uma Cotação 

Orçamentária para aquisição de um Clube na região litorânea. Solicitam da Diretoria que a 

empresa Bola 5 forneça Kit Lanche para sócios e dependentes, pois no último evento de 

corrida e caminhada, muitos associados reclamaram que não receberam lanche para seus 

dependentes.  

Mais uma vez este Conselho vem cobrar desta Diretoria as respostas de pedidos feitos em 

atas anteriores, com urgência e que a Gerência providencie uma máquina de lavar roupas 

para o Residencial de Peruíbe, isso porque a que se encontra no local esta em péssimas 

condições. 

Solicitamos ao setor financeiro o ressarcimento da passagem do conselheiro Aluízio 

Eleutério da Silva no valor de R$ 33,00 referente passagem para Peruíbe, já que o mesmo 

não conseguiu chegar no horário de saída do ônibus, que foi contratado pela ARCO para 

transporte deste Conselho ao Residencial de Peruíbe e acabou indo pelos meios normais.  

 
Valdemir Sant’anna               Deujacy Duarte da Silva               Daniel dos Reis 
        Presidente         Vice-Presidente         Secretário 

ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DOS EMPREGADOS DOS CORREIOS SÃO PAULO METROPOLITANA 
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Valdenir dos Santos Davi Barbosa de Souza 
     Conselheiro                                                                Conselheiro 
 
 
 
 
 
Josivaldo Antonio da Silva                 Jaime Ferreira dos Santos  
        Conselheiro                           Conselheiro 
   
 
 
 
Aluizio Eleutério da Silva                                           Jose Camilo do Nascimento                           
        Conselheiro                    Conselheiro 
               
                                                      
 
 
Mario Cesar Barbosa Conceição                     Antonio do Amaral Pedroso 
          Conselheiro                  Conselheiro 
 
 
 
  
 
José Antonio Correia                    Luigi Carlo Perrone 
     Conselheiro                          Conselheiro 
 

 

 

 

 

 

Wilson Faustino Anesio                                                       Renilson Araujo Gomes 
     Conselheiro                                                                         Conselheiro 
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        Conselheiro                            
 
 
 
 
                   
                                    
                          
 
 


